
7 Pièces

290 m²

Réf. 85072636

2 990 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Exclusif à Sainte Maxime dans le quartier prisé de La Vierge Noire, cette

villa  moderne  de  250  m²  entièrement  rénovée  se  distingue  par  son

élégance,  son  confort  et  ses  prestations  haut  de  gamme,

majoritairement de plain pied, un beau séjour traversant lumineux ainsi

qu'une salle  de jeux,  une salle  de sport,  une salle  de massage et  une

cave à vin.En entrant, vous serez accueilli dans un espace de vie avec

sa  cuisine  équipée  qui  allie  fonctionnalité  et  esthétique,  créant  un

espace  convivial  idéal  pour  partager  des  repas  en  famille  ou  entre

amis.La propriété comprend quatre chambres, chacune ...

Exclusive to Sainte Maxime in the sought-after La Vierge Noire district, this modern,

fully-renovated  250  sqm  (2690  sq.  ft.)  villa  is  distinguished  by  its  elegance,

comfort  and  top-of-the-range  features,  most  of  which  are  on  one  level,  with  a

beautiful,  light-filled  through  living  room,  as  well  as  a  games  room,  a  gym,  a

massage room and a wine cellar.As you enter, you are greeted by a living area with

a fitted kitchen that combines practicality and aesthetics, creating a convivial space

ideal for sharing meals with family or friends.The property has four bedrooms, each

with its own bathroom ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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